



 Le brumisateur portatif STERI-7 applique le biocide STERI-7 XTRA pour une désinfection rapide et efficace, idéale pour toutes les surfaces et assurant une biosécurité optimale.

 *The portable mist sprayer STERI-7 applies the biocide STERI-7 XTRA for fast and effective disinfection, ideal for all surfaces and ensuring optimal biosafety.*



Références	Désignation
Brumisateur portatif STERI-7	Brumisateur portatif STERI-7
Réf. : STERI-7 BRUMI	

Utilisation recommandée

Le brumisateur portatif STERI-7 permet de désinfecter efficacement en libérant une fine brume de particules de 10 microns, projetée jusqu'à 7 mètres. Ce brumisateur désinfectant STERI-7 élimine jusqu'à 99,9999% des agents pathogènes dangereux comme les Norovirus, Grippe A/H1N1, E. Coli, Salmonelle, et Légionnelle. La brumisation atteint toutes les surfaces, même celles difficilement accessibles par un nettoyage classique.

Recommended use

The portable mist sprayer STERI-7 effectively disinfects by releasing a fine mist of 10-micron particles, projected up to 7 meters. This STERI-7 disinfecting mist eliminates up to 99.9999% of harmful pathogens such as Norovirus, Influenza A/H1N1, E. Coli, Salmonella, and Legionella. The mist reaches all surfaces, even those that are difficult to access with traditional cleaning methods.

STERI-7

PROTECTION ENTRE LES
NETTOYAGES